
Rapport 2023 du Président de l’association des gym-hommes et 
séniors du Jura et Jura-bernois 
 
 
Chers amis gymnastes, 
 
Après l’annulation de notre journée des gym-hommes et séniors en 2020 
à Péry en raison du covid, où tout était déjà organisé, nous avons repris 
contact fin 2022 avec Manuel Evalet de Péry. Au comité du 13 décembre, 
Manu nous annonce que sa société reprend l’organisation de notre 
journée en collaboration avec le comité de l’association. La date retenue 
est le dimanche 18 juin 2023. C’est une grande satisfaction pour le comité.   
Samedi 4 mars, cours de perfectionnement pour moniteurs à Péry avec 
19                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      
participants où 8 sociétés sont représentées. Après l’échauffement, les 
gymnastes ont passé en revue tous les exercices de la fête 2023, et ont 
terminé avec du volley-ball. Tout s’est très bien déroulé et je remercie les 
participants ainsi que le comité technique pour leur engagement et leur 
bonne humeur. Fin du cours à 14 heures.                                                                                   
Un merci également à la commune de Péry pour la mise à disposition 
gratuitement de leur centre sportif. 
Après l’effort, rendez-vous à 14h15 pour un succulent repas qui nous a 
été servi au restaurant du Jura à Péry. 
A 16h15, j’ai le plaisir d’ouvrir l’assemblée générale 2023, après 3 ans 
d’inactivité due au Covid. 8 sociétés sont présentes, Reconvilier et Nods 
se sont excusées. Malheureusement, seulement 12 gymnastes sont 
présents à l’assemblée et toutes les personnes invitées se sont également 
excusées. 
Tous les points de l’ordre du jour ont été acceptés, mais il y a un point 
sombre : les démissions. 
 La 1ère c’est notre secrétaire André Aubry. J’ai dû en feuilleter des 
classeurs et des P.V. pour retrouver sa trace. André est entré au comité le 
31 mars 2001 et oui cela fait 22 ans de secrétariat. Un tout grand merci 
André pour toutes ces années, tu as été un secrétaire exemplaire. 
La 2 ème démission est celle de Jean-Louis Monney qui est le trésorier 
de notre société depuis dix ans. Et la 3 ème celle de Blaise Monard, 
membre du comité depuis 2019. 
Une bonne nouvelle tout de même, Monsieur Jocelin Saucy reprend le 
poste de secrétaire, bienvenue au comité Jocelin. Aucune proposition 
pour les autres postes. 
A 17h15, je clos cette assemblée en donnant rendez-vous le 18 juin à 
Péry. 



Le 6 juin, dernier comité avant la fête pour peaufiner les ultimes détails 
avec les représentants de Péry, tout à l’air en ordre. 
Le 18 juin, c’est 7 sociétés qui se déplacent à Péry, ce qui représente 62 
gymnastes (dont 2 dames), de 35 à 85 ans. C’est avec un temps 
magnifique que les 3 concours de sociétés, les 4 concours individuels et 
le tournoi de volley-ball ont pu se dérouler sans accrocs dans les 
magnifiques installations du centre sportif. J’adresse un grand merci à 
Cyrille Polier pour le bureau des calculs, à l’AGJB pour la mise à 
disposition du matériel informatique et à la commune de Péry. Un grand 
merci au comité technique et à Albert Jost pour la préparation des 
exercices. 
Après les efforts physiques et en attendant les résultats des concours, 
nous sommes tous rassemblés autour des tables pour apprécier un 
excellent repas servi par nos amis de Péry. Nous partageons ensemble 
un agréable moment de convivialité, d’amitié et de partage. 
Avant que tout le monde ne rentre dans ses pénates, je lance un cri 
d’alarme, Messieurs, le comité souhaite avoir des noms le plus rapidement 
possible pour compléter son effectif, mais au moins trouver un caissier. 
Le 18 novembre, je reçois la démission du comité de Francesco 
Musumeci. 
Nous voici en fin d’année et on se retrouve à 4 au comité et surtout sans 
caissier. 
Chers amis de l’association, le temps est grave et les jours sont comptés.                                                                                                                                                                                                                                                                                            
Dites-moi comment, après avoir passé une si belle fête à Péry avec 62 
gymnastes, nous ne trouvons pas 2 à 3 personnes pour un poste au 
comité. 
Voulez-vous que Péry soit la dernière fête de l’association ? Je ne pense 
pas, alors un peu de bonne volonté svp pour la survie de notre association. 
Si malgré tous nos efforts, nous n’avons pas trouvé au moins un caissier 
d’ici la mi-janvier 2024, je crains que malheureusement ce soit la fin de 
l’association. 
Pour terminer, je remercie mon comité et toutes les personnes qui se 
dévouent pour le bien de la gymnastique. Je vous souhaite à tous ainsi 
qu’à vos familles une très bonne santé et une belle et heureuse année 
2024. 
J’espère tout de même vous retrouver en 2024 avec un comité au complet.   
 
  
 
 
 
      Le Président :   Denis Haeberli 


